

成年男子 リード：**優勝**、ボルダー：**8位入賞**



▲成年男子リードで栄冠に輝いた樋口選手(左)と中上選手(右)

少年男子 リード：**優勝**、ボルダー：**2位**



▲少年男子リード決勝で頂点に立った
通谷律選手(右)と結太選手(左)

特集1

スポーツクライミング

10月12日(土)▼14日(月・祝)

少年・成年男子
リードで**V!**

天皇杯2位も獲得

リードとボルダーの2種目が行われたスポーツクライミング。今大会ではリードで、少年男子と成年男子が頂点を掴み取りました。

少年男子は通谷律選手と結太選手の兄弟で壁に挑み、兄の律選手が鮮やかに完登。結太選手も実力を発揮し「結太の成績で優勝できました」と監督で父の明徳さんは語りました。

成年男子は昨年が続いている優勝で、今大会V2を達成。難所を迎えても懸命に登り詰めた樋口純裕選手と中上太斗選手の2人は「多くの重圧を乗り越えるのが難しかったです。本当にほっとしました」と、爽やかな笑顔を見せました。



少年女子

リード：**3位**、ボルダー：予選9位



くが みゆ
久我 心結選手

かじ あやか
梶 絢香選手

成年女子

リード：**7位入賞**、ボルダー：予選9位



ひぐち ゆか
樋口 結花選手

おおかわち せりか
大河内 芹香選手

国スポ初のナイトゲームで
開催された少年男子リードの決勝!!



ライトアップされた巨大な壁に登る選手たちを「ガンバ!」の熱い声援が押し上げました。



あきしのみやかこないしんのうてんが
秋篠宮佳子内親王殿下がスポーツ
クライミングを観戦され、選手に拍
手を送られていました